



El alcalde de Miami, un alumno más de la USAL

SALAMANCA

El alcalde de Miami Beach (Estados Unidos), Philip Levine, se encuentra actualmente en Salamanca, donde participa como alumno en los Cursos Internacionales de Lengua y Cultura Españolas de la Universidad de Salamanca (USAL).

Aprovechando su presencia en la ciudad, el rector de la Universidad, Daniel Hernández RUIPÉREZ, le recibió ayer en la sede de la institución académica. Durante el encuentro analizaron proyectos de colaboración de interés para ambas instituciones, informa E. Press.

La USAL recordó que Miami es «una de las ciudades más populares del estado de Florida» y señaló que más del 52% de su población es de origen hispano.

En su interés en mejorar su conocimiento del español, Philip Levine participa en un curso individual intensivo de una semana, en el que cuenta con un profesor de Cursos Internacionales de la Universidad de Salamanca dedicado «en exclusiva» a mejorar su nivel de español.